

---

## Correction méritée

**Numéro d'inventaire** : 2015.8.4881

**Auteur(s)** : Alfred Chauffour

Michelet

**Type de document** : couverture de cahier

**Éditeur** : Auguste-Godchaux (Paul) et Cie

**Imprimeur** : Auguste-Godchaux (Paul)

**Période de création** : 4e quart 19e siècle

**Date de création** : 1890 (vers)

**Collection** : Collection Godchaux

**Inscriptions** :

- sous-titre : Ne te moque jamais des estropiés ? Tu ne sais ce qui t'adviendra
- lieu d'impression inscrit : 10 rue de la Douane, Paris

**Matériau(x) et technique(s)** : papier

**Description** : Papier et impression polychrome sur la 1ère page. 4ème page à colorier par l'élève en noir et blanc.

**Mesures** : hauteur : 22,4 cm ; largeur : 17,1 cm

**Notes** : Histoire en bande dessinée (6 vignettes légendées) : M. Cochard est bossu et est harcelé par des garnements dont Henry. Ce dernier est puni car en tombant il se brise la jambe et marche avec des béquilles

**Mots-clés** : Protège-cahiers, couvertures de cahiers  
Morale (y compris morale corporelle : hygiène)

**Filière** : Élémentaire

**Représentations** : scène : bossu, méchanceté, moquerie

**Autres descriptions** : Langue : Français

Nombre de pages : 2

Mention d'illustration

ill. en coul.

**Objets associés** : 1986.01251

2007.02364

2015.8.4372

Cahier d ..... Appartenant à .....

**CORRECTION MÉRITÉE**

Ne te moque jamais des estropiés? Tu ne sais ce qui t'advientra



M. Cochard était un homme bien bon et bien doux, mais malheureusement il était bossu



Aussi ne pouvait-il sortir en ville sans que les mauvais garnements ne le poursuivent de leurs quolibets.



Ils poussaient la méchanceté jusqu'à lui lancer sur le dos tout ce qui leur tombait sous la main.



Henry, le plus hardi, s'avança même près de M. Cochard pour lui tirer les pans de son habit, mais la patience a des bornes! Henry le sentit à ses dépens



Les canotiers d'Henry n'attendirent pas plus longtemps et se sauvèrent à toutes jambes. M. Cochard les menace de leur en faire autant



Henry fut bien puni, il tomba si malheureusement qu'il se brisa la jambe. depuis il marche avec des béquilles. Hélas! lui aussi est estropié pour la vie.